
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „Quaterbaker“ vom 13. Juni 2019, 17:45

Zitat von Conanbarbar 

Warum sollte Freiburg einen Stammspieler für 500K abgeben?

Weil

a) Freiburg (stärker als wir) auf jüngere Spieler setzt (er also nächstes Jahr gar nicht unbedingt
als STAMM geplant war/ist)

b) einem verdienten Spieler seinen Wunsch erfüllt (der gerne nochmal 2-3 Jahre Vertrag hätte,
die SCF ihm nicht geben möchte)

c) er sowieso (gem. TM.de) nur noch 1Mio wert ist.

Sage nicht dass es so kommen muss, aber denkbar finde ich es schon.
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